

第24回 第2660地区 ガバナー杯争奪軟式野球大会を終えて!

大阪平野RC 野球同好会監督
伊藤 英樹

今大会はいきなりの雨に見舞われ、予定を1週間遅れ10月7日にRI第2660地区ガバナー高島凱夫様をお迎えして開幕。Aブロックは吹田西RC・大阪帝塚山RC・大阪中之島RC・吹田RCそして我が大阪平野RCの5チーム。Bブロックは八尾東RC・くずはRC・大阪うつほRC・八尾RC・大阪城北RCそして大阪東淀ちゃやまちRCの6チーム。新チーム2のフレッシュな組み合わせとなりました。Aブロック吹田西RCの連覇成るか、BブロックくずはRCのリベンジは果たせるのか、真の王者八尾東RCの久し振りの参加と今大会は興味の尽きない大会となりました。途中3日間の雨に見舞われ、スケジュールも大幅な変更を余儀なくされ、それでなくとも各クラブ共、クラブ行事その他の行事で多忙な時期に人員確保で頭を悩まされたことであらう、お察し申し上げます。棄権試合もありましたが、何はともあれ今大会において大した事故も怪我もなく、野球を愛する皆様と楽しい時間を過ごせ、親睦をはかれました事、ホストチームとして大変嬉しく存じ上げます。その中で予想通りの実力を発揮され優勝された八尾東RCの皆様おめでとうございます! また惜しくも準優勝の吹田西RCの皆様お疲



れ様でした。決戦の日に棄権せざるを得なかった貴クラブの皆様の心情、野球をこよなく愛する者の一人としてしかとこの胸に受け止めさせて戴きます。また今大会にご参加できず、悔し涙を流された大阪大手前RC、寝屋川RCの皆様、次大会の参加楽しみにしております。次大会ホストクラブをされます大阪東淀ちゃやまちRCの皆様、ご苦労をおかけしますがよろしくごお願い申し上げます。今大会が皆様のお陰をもちまして無事終了出来ました事本当に感謝の念に耐えません。

皆様のご健康とご活躍を心よりお祈り申し上げます。

